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Bologna, 30 gennaio 2010 - Mentre la Giunta Delbono lascia Palazzo D’Accursio, al Savena 
partono i lavori del Civis gia’ programmati nei mesi scorsi. L’inizio dei lavori, in via Bellaria e 
dintorni, e’ previsto per dopodomani, lunedi’ primo febbraio, mentre il termine e’ fissato in modo 
indicativo per il 15 settembre 2010. 

 
Alla chiusura del cantiere, assicurano da Palazzo D’Accursio, la zona manterra’ lo stesso numero 
attuale di parcheggi e le stesse condizioni di circolazione. Il calendario dei lavori e’ stato presentato 
nei giorni scorsi a commercianti, residenti e comitati della zona alla presenza dell’assessore al 
Traffico del Comune di Bologna, Simonetta Saliera. Con l’occasione sono stati spiegati anche gli 
interventi che, grazie al cantiere del Civis, verranno fatti per riqualificare l’area. 

 
E’ previsto infatti il rifacimento del manto stradale, dei marciapiedi e dell’illuminazione, oltre al 
miglioramento degli attraversamenti pedonali. Verranno realizzate anche banchine laterali per 
consentire un accesso facile ai mezzi pubblici e saranno rimosse tutte le barriere architettoniche 
esistenti.  
  

Infine verra’ installato un nuovo semaforo all’incrocio di via Calabria, vicino al centro 
commerciale. Per i lavori di riasfaltatura delle strade interessate dal cantiere, e’ previsto che via 
Bellaria diventi a senso unico dal 15 luglio al 20 agosto prossimi. Oltre agli incontri con i cittadini, 
in questi giorni e’ partita la campagna di pubblicizzazione dei lavori, con la diffusione pieghevoli 
realizzati in collaborazione con Atc. “Ci siamo molto impegnati per spiegare ai bolognesi il valore 
di questi progetti e l’accoglienza che hanno avuto e’ stata molto positiva”, commenta Saliera in una 
nota, nella quale si dice anche “molto soddisfatta del lavoro fatto in questi mesi al servizio della 
citta’”. 


